



Nuestro archivo

10 años | 03 de julio de 2014

Isapres subirán planes a más de 15 mil atacameños

La Superintendencia de Salud confirmó que se trata de alzas en los precios base de los contratos de 15.500 cotizantes a nivel regional. El agente de la superintendencia en Atacama, Gustavo Rojas llamó a la comunidad a denunciar en cuanto sea notificada el alza para tratar de dejarla sin efecto.

5 años | 03 de julio de 2019

La oscuridad nunca cautivó tanto a raíz del eclipse solar total

Un emocionante día vivieron quienes vieron el fenómeno astronómico en la región. Cerca de 50 mil visitantes y miles de atacameños llegaron a zonas de observación. Lo calificaron como maravilloso y hermoso. En el campamento base destacaron servicios, pero faltaron opciones para comer.

1 año | 03 de julio de 2023

Polémica por declaraciones de subsecretario de Minería en torno a la Fundición HVL

Willy Kracht matizó sus dichos sobre el proyecto de modernización de la fundición y dijo a este medio: "Nos interesa asegurar que Enami cuente con una fundición moderna y rentable". Pero en El Mercurio afirmó el día sábado que el proyecto "no es rentable", lo que generó duros cuestionamientos.